



## Flamenco au collège le 11 décembre

publié le 12/12/2023

Dans le cadre de l'enseignement de la langue et de la culture espagnole, 4 classes de 4ème ont pu bénéficier d'une heure d'approche historique et de démonstration de sevillanas par la compagnie Flamenkitas.

Ces quatre classes ont ensuite participé à un atelier d'une heure pour apprendre à pratiquer, notamment le taconeo et las palmas.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.